

Reinventando la sostenibilidad a través del diseño y la innovación

Manufacturas Arpe S.L., pionera en el diseño, fabricación y personalización de microfibras para el sector promocional, presenta su política empresarial, destacando **su compromiso con la sostenibilidad y la excelencia operativa**.

En este documento, la empresa consolida su **misión** de liderar el mercado europeo a través de prácticas innovadoras y responsables que no sólo satisfagan las necesidades de sus clientes, sino que también fomenten un crecimiento económico decente, consciente y comprometido con la protección del planeta y por el beneficio de todos los seres.

En este sentido, la Dirección considera necesario exponer ante todos los grupos de interés sus principios de actuación en forma de política integrada de calidad, ambiental y social, para que inspire todas las actuaciones de la empresa. Poniendo de manifiesto su compromiso público con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible de la agenda 2030**.

Mirada estratégica hacia el futuro

La **visión** de la empresa no sólo pretende ser líder en la innovación de productos textiles personalizados, sino que también tiene el objetivo de establecer nuevos paradigmas en el diseño sostenible, minimizando el impacto ecológico y generando valor añadido para la comunidad global.

Valoramos la fusión de la tradición artesanal con la novedad y la creatividad, comprometidos firmemente con la fabricación responsable, el uso de energía renovable y de materiales reciclados siempre que sea posible, con el objetivo de reducir nuestra huella ecológica, asegurando la reciclabilidad y sostenibilidad de nuestros productos.

Compromiso con la calidad y la gestión ambiental

Reconociendo su dedicación continua hacia la calidad y la gestión ambiental, Arpe mantiene las normativas **ISO 9001** e **ISO 14001**. Estas certificaciones validan la eficacia de sus procesos internos para garantizar la satisfacción del cliente y la mejora continua en la reducción de los residuos y las emisiones. Además, las acreditaciones **GRS** de contenido reciclado y **Oeko-tex Standard 100** consolidan la adherencia de la empresa a las prácticas de seguimiento y uso limitado de sustancias nocivas en la producción.

Liderazgo ético y responsable: la certificación B Corp

Arpe está en el camino de obtener la certificación B Corp, reflejando su **liderazgo en ética empresarial, transparencia y responsabilidad social**. Mediante una participación activa en la comunidad y una gobernanza abierta, la empresa no sólo aspira a superar las expectativas de sus stakeholders, sino también a ser un ejemplo de buena práctica empresarial.

En este ámbito, la empresa se compromete a trabajar para consolidar los puestos de trabajo y promover oportunidades de aprendizaje para aportar estabilidad al personal de la empresa, a proteger los derechos laborales ya promover un entorno de trabajo inclusivo, seguro y sin riesgos. En particular, se da a conocer la existencia de un protocolo contra el acoso sexual y sexista.

Análisis de doble materialidad y economía circular

El estudio de doble materialidad de Arpe identifica los temas ESG clave que guían a nuestras estrategias hacia los impactos más significativos y las oportunidades. Con el **enfoque en la economía circular y el eco-diseño**, cada producto está concebido para optimizar su durabilidad durante todo el ciclo de vida, minimizando el impacto ambiental.

Un compromiso con la mejora continua

El documento culmina con el compromiso de Arpe de **revisar regularmente su política**, así como los objetivos establecidos en cumplimiento de ésta, para asegurar su eficacia y adaptarse a los cambios y desafíos futuros. Este enfoque no sólo demuestra la dedicación de la empresa hacia la mejora continua, sino que también establece una sólida base para el futuro sostenible de la organización.

Con estas directrices claras y un compromiso firme, Arpe aspira a mantenerse como líder en el sector, moldeando un futuro más verde y responsable.

Arenys de Munt, a 16 de abril de 2024.

La Dirección



Manufacturas Arpe, S.L.

B-59785386

info@arpe.es · www.arpe.es

Can Victorià, 12, Pol. Ind. Torrent d'en Puig

08358 Arenys de Munt · Barcelona · + 34 93 793 76 77